

■ Prevén diputados reformar esa partida

Subió 400% el gasto de Marta y Fox en vestuario

■ Once asistentes de Sahagún cobran 782 mil dólares al año

■ “Ejemplo grotesco de frivolidad”, sus excesos: legisladores

La píldora, sin efecto colateral: experto; causa náuseas: Iglesia

■ Se conoce desde 1980 y no es abortiva, expone el doctor Gregorio Pérez Palacios

■ Genetista de la CEM asegura que la pastilla provoca vómito y males cardiovasculares

E. MENDEZ, R. GARDUÑO Y A. MUÑOZ ■ 40 y 41

Abascal exigía desde 1973 trato preferencial para católicos

■ 39

■ Las condolencias al Vaticano costaron más de un millón de pesos

■ Critican sus actos de autopromoción “a expensas del erario”

VICTOR BALLINAS Y ANDREA BECERRIL ■ 8

Al gobierno, sólo 2% de ganancias que reporten las casas de apuestas

□ Las arcas de la Federación recibieron 200 millones de pesos por ese concepto el año pasado

□ Diego Fernández turnará la información clasificada a diputados; niega todo encubrimiento

□ Hoy debe darle respuesta el presidente de la comisión legislativa que analiza el asunto

F. MARTINEZ, A. BECERRIL Y V. BALLINAS ■ 5

“EN INSURGENCIA”, EL SINDICATO DEL IMSS



JESUS VILLASECA

Los trabajadores realizaron una marcha del Ángel de la Independencia al Zócalo para denunciar la “criminal y estúpida” política del director del Seguro Social, Santiago Levy, quien encabeza un “desmantelamiento voraz” de la institución

PATRICIA MUÑOZ RIOS ■ 14

■ Descarta el procurador capitalino móvil político

Con instrucción paramilitar, los secuestradores de Romano

El procurador capitalino, Bernardo Bátiz, sostuvo que ningún dato sugiere que el secuestro de Rubén Omar Romano esté ligado a aspectos políticos, mientras fuentes del Ministerio Público consideraron que los plagiarios tienen entrenamiento paramilitar y planearon el asalto de forma milimétrica, e informaron que se obtuvieron 14 huellas dactilares en dos vehículos.

La Agencia Federal de Investigación (AFI), a su vez, asesora a los familiares del director técnico argentino en la negociación con los secuestradores, informaron fuentes oficiales, aunque no se ha presen-

tado denuncia. También se supo que fue contratada una empresa especializada.

En tanto, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Andrés Manuel López Obrador, consideró “normal” que el caso sea utilizado para desacreditarlo, y lamentó que se genere la percepción de que no se ha avanzado en la lucha contra el hampa.

A su vez, futbolistas de primera división expusieron que si bien muchos de ellos usan autos BMW o Mercedes Benz, eso no significa que les sobre el dinero.

A. SALGADO, M. SERVIN, A. MENDEZ, A. BOLAÑOS, M. A. RAMIREZ, C. HERNANDEZ Y M. SANTOS ■ 34 a 36